

Les 2GATL visitent PANALOG

Le 3 décembre 2021, la classe de seconde GATL accompagnée de son professeur de pratique professionnelle s'est rendue à Châtillon-en-Vendelais pour visiter l'entreprise PANALOG.

Nous avons été accueillis par le directeur et la responsable des ressources humaines dans une salle de réunion. Nous avons eu des explications sur l'entreprise, son organigramme, son fonctionnement, sur le stockage et l'expédition des produits, qui



sont des produits surgelés. Puis nous avons été conduits dans l'entrepôt ayant une température de -22 °C. Nous y avons vu les stocks, les palettes, les transpalettes... Pour terminer, nous sommes allés voir un véhicule de transport.